
Le centre de puériculture de Poto-Poto où est poursuivie une action féconde en faveur de la maternité et de l'enfance indigène (Nouvelle Dépêche Coloniale, 17 février 1937).

Numéro d'inventaire : 2006.05975.35

Type de document : article

Éditeur : Nouvelle Dépêche Coloniale

Date de création : 1937

Collection : Fonds Horizons de France/Le Visage de l'enfance

Description : Coupure de presse.

Mesures : hauteur : 113 mm ; largeur : 116 mm

Notes : Cette coupure de presse est insérée dans le fonds iconographique constitué par les éditions Horizons de France pour leur série de fascicules intitulé "Le Visage de l'Enfance", publiés en 1937 (voir notice). Conditionnement initial : boîte d'archives avec la mention "Déficients - Enfants dans le monde".

Mots-clés : Portraits et images de l'enfant ou du monde de l'enfance

Protection de la famille, de la mère et de l'enfant

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : n.p.

Mention d'illustration

ill.



Le centre de puériculture de Poto-Poto où est poursuivie une action féconde en faveur de la maternité et de l'enfance indigène.

79, avenue de ch. Elgys/
 (Nouvelle Dépêche Coloniale) AEF
 17 février 37